

ABSTRAK

Khairi Novadiarahman, 2023, Implementasi Manajemen Risiko Pada Pembiayaan Murabahah Serbaguna di BPRS Bhakti Sumekar Kantor Cabang Madya Pamekasan, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing, Ira Hasti Priyadi, M.A

Kata Kunci : *Manajemen Risiko, Pembiayaan Murabahah Serbaguna*

Risiko merupakan sebuah hal yang disebabkan oleh beberapa elemen ketidakpastian yang dapat menimbulkan kerugian. Risiko dapat terjadi pada lembaga keuangan termasuk BPRS yang merupakan salah satu lembaga keuangan syariah. salah satunya yaitu risiko yang terjadi di BPRS Bhakti Sumekar Kantor Cabang Madya Pamekasan pada salah satu produk penyaluran dananya yaitu pembiayaan murabahah serbaguna. Risiko dapat diantisipasi atau diminimalisir dengan adanya penerapan manajemen risiko. Manajemen risiko diaplikasikan untuk menjaga agar aktifitas operasional bank tidak mengalami kerugian yang melebihi batas kemampuan.

Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini yaitu pertama, peneliti ingin mengetahui dan menganalisis penerapan pembiayaan *murabahah* serbaguna di BPRS Bhakti Sumekar kantor Cabang Madya Pamekasan. Kedua, ingin mengetahui dan menganalisis implementasi manajemen risiko pada pembiayaan murabahah serbaguna di BPRS Bhakti Sumekar Kantor Cabang Madya Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Dan informannya adalah pimpinan cabang, karyawan dan nasabah BPRS Bhakti Sumekar Kantor Cabang Madya Pamekasan.

Hasil dari penelitian ini adalah, penerapan pembiayaan *murabahah* serbaguna yaitu melalui beberapa prosedur dan melengkapi persyaratan. Risiko pembiayaan *murabahah* serbaguna yang terjadi disebabkan oleh faktor internal dan eksternal. Implementasi manajemen risiko yang dilakukan pada risiko pembiayaan yang terjadi yaitu melalui beberapa proses, identifikasi risiko pengukuran risiko, pemantauan risiko dan pengendalian risiko.